



Programa APC 2016

Acto de Entrega del “Proyecto de Ampliación del Centro de Educación Inicial El Tecal”

El 26 de octubre de 2017, se llevó a cabo, en Arraiján, Panamá oeste, el acto de entrega del “Proyecto de Ampliación del Centro de Educación Inicial El Tecal”. Al acto asistieron el consejero de la Embajada de Japón, Sr. Yoshihiko Sato, la Representante de Vista Alegre, Luz Denia Oliver y otros invitados más.

El Centro de Educación Inicial El Tecal cuenta con pre-kinder y kinder adonde acuden unos 150 niños de 4 a 5 años de edad. Debido a la falta de aulas ante el número creciente de alumnos en los últimos años, se utilizaba el comedor como aula y solo en 2016 no pudieron acoger a 59 niños.

Esperamos que este apoyo contribuya a acoger un mayor número de niños y que puedan recibir la educación obligatoria en este centro educativo.

【Monto total:\$80,508.00】

